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香港小交響樂團《幼兒愛音樂》

親子智能戰繩香港巡迴賽

《FUTURALAND》展覽

地點：
香港大會堂劇院
音樂會將於6月11日至14日舉行，香港小

交響樂團桂冠音樂總監葉詠詩透過多首耳熟能
詳、節奏輕快的古典樂曲，加上簡介和分享，
拓闊大家的想像空間，讓你和小朋友親歷及感
受交響樂團及各種樂器有趣之處，一起探索音
樂美好大世界！

一年一度父親節即將來臨，H．COINS聯
同AME Stadium於即日起至6月20日打造全港
首個「親子智能戰繩香港巡迴賽」，於恒基地
產旗下七大商場—MCP CENTRAL & MCP DIS-
COVERY（新都城中心 2 期及 3 期）、MO-
STown新港城中心、荃灣千色匯、元朗千色
匯、沙田中心．沙田廣場、屯門時代廣場及利
奥坊，先後設置智能戰繩機，邀請一眾親子組
合參加挑戰，爭奪智能戰繩王者殊榮！
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來自紐約的傳奇藝術家FUTURA於即日起
至 6 月 16 日帶來視覺藝術展。《FUTURA-
LAND》首次將FUTURA對太空及星際旅行的熱
愛清晰地呈現人前，並首度展出6米高的巨型火
箭全金屬裝置藝術，連同其他7個雕塑，誠邀一
眾藝術愛好者與FUTURA踏上這趟星際冒險之
旅。
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民建聯昨日上、下午分別舉行義工嘉
許禮，目前民建聯的義工人數逾

9,700人，今年獲嘉許的義工共有6,209
位，當中2,201人服務達50小時或以上得
到銅獎、1,881人服務100小時或以上得
銀獎，服務200小時或以上的金獎義工更
多達2,127人。
李慧琼表示，民建聯成立至今已29

年，之所以能夠茁壯成長除了得到中央政
府的信任、特區政府的互動、黨內成員的
努力、社會賢達的支持外，更有每一位陪
伴民建聯走過風風雨雨的義工，形容他們

都是民建聯發展史中非常重要的建設者，
並指民建聯在社區工作和選舉工程中亦依
靠每一位義工，高度體現了「幾枝竹一紮
斷折難」、同心團結的團隊力量，令民建
聯在29年風雨飄搖中依然屹立不倒。

推動「變革香港」解決深層次問題

李慧琼又指，國家主席習近平於
2017年7月出席在德國漢堡舉行的二十國
集團領導人峰會上，引用了一句德國諺語
來形容團結的力量，該諺語翻譯成中文是
「一個人的努力是加法，一個團隊的努力
是乘法。」她認為，這說明了對比起一個
人的努力，多於一個人而形成團隊的努
力，會產生以倍數計算的強大力量。
香港社會在實施「香港國安法」、完

善選舉制度、落實「愛國者治港」原則後
回復平穩，重回正軌，國家安全得到保
障。李慧琼表示，民建聯下一步是要推動
「變革香港」，致力解決深層次社會問
題，並抓緊粵港澳大灣區、「十四五」規
劃等國家戰略發展，努力融入國家發展大
局之中，使香港逐步走向善治、市民生活
不斷改善，讓香港在國家「一國兩制」方
針下，得以長治久安。
至於要實現此願景，她認為需要民建

聯每一位人士共同努力、共同承擔，發揮
團隊「幾枝竹一紮斷折難」的「乘法」力
量。她深信，在「愛國者治港」原則下，
特區政府、愛國政黨、愛國領袖和義工等
一起團結努力，香港有力在新政局下創造
一個更美好的明天。

民建聯昨日舉行年度義工嘉許
禮，行政長官林鄭月娥、中聯辦副
主任何靖出席了上午港九專場並主
禮；政務司司長張建宗、中聯辦社
工部部長梁建，則為下午的新界專
場擔任主禮嘉賓。民建聯主席李慧
琼在致辭時指出，民建聯依靠每一
位義工高度體現了「幾枝竹一紮斷
折難」、同心團結的團隊力量，令
民建聯在29年風雨飄搖中依然屹
立不倒。她深信，在「愛國者治
港」原則下，特區政府、愛國政
黨、愛國領袖和義工等一起團結努
力，香港有力在新政局下創造一個
更美好的明天。

林鄭月娥何靖主禮 新政局助港創美好明天
嘉許六千義工 民記同心團結

■■義工嘉許禮昨日舉行義工嘉許禮昨日舉行，，林鄭月娥林鄭月娥（（中中））出席主禮出席主禮。。

張炳良：「泛民」仍有生存空間
運輸及房屋局前局長、香港教育大學

公共行政學研究講座教授張炳良昨日接受
電台訪問時表示，「泛民」在完善後的選
舉制度下仍有生存空間，因為從社會動態
的角度考慮，社會一定要有所表達，而有
「泛民」進入議會，對政府而言都是好
事；並指民主黨若不再參選立法會，則應
思考成立政黨的意義何在？
張炳良表示，相信很多「泛民」會形

容選舉制度「倒退」，又提到有很多「泛
民」政黨已表明不會參選立法會選舉，當
中民主黨仍未決定是否參選，但都看到在
黨內、黨外有很大壓力，所以都不排除其
最終會不參選。

民主黨應深思是否參選

他認為，民主黨作為一個香港歷史較
長的反對派，要考慮清楚所謂不參選，究
竟是指來屆立法會不參選，還是永遠不參
與立法會選舉，「因為你說永遠不參與，
是覺得制度不公平，事實上對任何反對
派，都會覺得制度是不公平。在全世界不

同地方，但為什麼其他地方的反對派都仍
然參選？因為一個政黨若不參與選舉，那
為什麼要搞一個政黨，這是根本問題。」
他認為，「泛民」在現時的制度下仍

有生存空間，因為從社會動態和利益角度
考慮，任何社會有不同的利益集結，包括
背後的價值觀和對問題的看法等，一定要
有所表達，「即使是一個完全沒有選舉制
度的政府，都要想方法吸納和了解社會民
情。」他並指，有「泛民」進入議會對政

府而言都是好事，因為有渠道表達意見，
否則就會走出街頭。
至於社會不少聲音形容日後加入的反

對派只能是「忠誠反對派」，張炳良認為
「忠誠」應該只是代表接受體制，在「愛
國者原則」下接受即可，不需要就「忠
誠」兩字演繹太多。
對於立法會新增40席選委會界別，

張炳良亦認為未來立法會未必會造成「一
言堂」，因為這些新人未來的議會定位、
反映什麼利益、如何牽制和影響行政機關
仍是未知數。
在人才方面，張炳良表示從來都不擔

心香港沒有人才，問題是制度能否吸引人
才參與政治事務，並指從政不是靠上課
程，最主要是實踐，要經常檢視實踐土壤
是否有利於人才成長。
他表示，不認為「一國兩制」已經沒

有進一步發展空間，指「一國兩制」長久
而來就是將看似不可能的事盡量變成可
能，故認為目前最重要挑戰是如何在「一
國兩制」概念下處理矛盾。

■■

張
炳
良
指

張
炳
良
指﹁﹁
泛
民
泛
民﹂﹂
進
入
進
入

議
會
議
會
，，
對
政
府
而
言
是
好

對
政
府
而
言
是
好

事事
。。

資
料
圖
片

資
料
圖
片


